

## 男性の育児参加を支援している企業はこのように考えています

社員の意識の  
変化に対応

育児に参加したいという男性は若い人ほど増えており、仕事と家庭生活、育児とのバランスを取れるような仕組み、風土がないと社員にストレスがたまるし、働きがいも感じられなくなってしまうのではないか。社員の意識の変化に対応するには育児参加できる働き方を推進しなくてはいけないと考えます。(人事担当者)

異なる個性がぶつかり合うところからイノベーションが  
生まれるという面から、多様性が非常に重要だと思います。  
多様性のある組織づくりのために、勤務の柔軟化や両立支援  
をしていかなければならないと考えています。(人事担当者)

多様性のある  
組織づくりの  
ために

ライフステージに  
応じた  
ワーク・ライフ・  
バランスを

従業員がそれぞれのライフステージに応じて、最大限  
の実力を発揮しうる制度を作っていくべきだと思います。  
そういった面でワーク・ライフ・バランスの支援を  
していくことも重要なと思っています。(人事担当者)

ある程度の規模の会社が、きちんとビジネスをして、  
社会の中で認知されようとすれば、人に優しい、誰で  
も無理なく働けるような働き方を考えいかなければ  
なりません。かつてのように、働くだけ働いて家庭  
のことは顧みないでいいという考え方ではなく、社会的にも  
認められなくなっているのではないかと思います。

(人事担当者)

誰でも無理なく  
働けるような  
働き方を